



ASSEZ DE DEMAGOGIE, ASSEZ DE REGRESSIONS !

LA SOLUTION C'EST LA SATISFACTION DES REVENDICATIONS !

- Nicolas Sarkozy accable les personnels et les populations de sa Révision Générale des Politiques Publiques, véritable machine de guerre contre les missions de service public utiles aux usagers et à la société.
- Son gouvernement décline sans relâche cette RGPP sous forme de restructurations et réformes régressives, de milliers de suppressions d'emplois dans les services, de compression des salaires.
- Ses directions d'administration mettent en oeuvre ces réformes sans états d'âme, en passant tout dialogue social par dessus bord et sans considération des difficultés rencontrées par les agents.
- Sa majorité au parlement vote des deux mains une loi qui ouvre grand la porte aux licenciements de fonctionnaires et à l'intérim.
- Les médias relaient sa campagne contre les fonctionnaires, mettant en cause leur attachement à leur travail et leurs pseudo-privilèges dans l'objectif de diviser les salariés du public et du privé pour préparer une véritable mise en pièces des régimes de retraite.

Et après cela, le Président de la République nous trouve « formidables » et nous enjoint d'être « fiers d'être fonctionnaires ». De la flatterie gratuite à la démagogie la plus détestable, il n'y a qu'un pas. Il est largement franchi. Et de la démagogie à la provocation, la frontière est mince !

Sans doute la « brosse à reluire » semble t'elle de bon aloi à Nicolas Sarkozy dans la période. Mais les beaux discours n'effacent pas les difficultés vécues par les agents, fruits de sa politique, ni les funestes projets auxquels on les voue ...après les élections régionales.

Alors si la déclaration d'amour présidentielle veut trouver quelque crédit il faudra autre chose que de jolis compliments à usage limité. Autre chose comme... la satisfaction des revendications.

Mais pour l'obtenir, il faut l'expression collective de notre colère contre cette politique d'injustice sociale et de dégradation de nos conditions de travail. Il faut la force de notre unité, de notre détermination, de nos solidarités de luttes entre salariés. Il faut notre rassemblement autour des revendications. C'est cela qui s'exprime déjà aujourd'hui dans toutes les actions menées au plan local.

C'est pourquoi la CGT impôts et Trésor et les organisations syndicales de la DGFIP appellent tous les agents à faire grève le 23 mars, à participer aux manifestations locales et à inscrire leur engagement dans un processus de mobilisation qui se poursuivra.

**POUR L'EMPLOI, LES SALAIRES, LES RETRAITES
LE 23 MARS, TOUS EN GREVE !
ET PREPARONS DES SUITES...**

Montreuil, le 11 mars 2010